



Concours National de la Résistance et de la Déportation

publié le 12/06/2025

Dans le cadre du Concours National de la Résistance et de la Déportation, 19 élèves du collège ont travaillé sur le parcours d'André Bernard, un membre du commando Kieffer et un des rares Français à avoir débarqué le 6 juin 1944 pour libérer la France de l'occupant allemand. Grâce à l'aide de Chantal Brunet, la fille de Monsieur Bernard, qui s'est installé dans la Vienne après la guerre et à leurs recherches, les élèves ont réalisé une "valise-souvenirs" avec des objets connectés (le béret vert, des cartes postales, un flacon avec du sable de la plage du débarquement...) et une exposition "Sur les traces d'André Bernard". Accessible en ligne via le lien suivant : Livret-Exposition André Bernard

Leur impressionnant travail a été récompensé du premier prix par le Rectorat de Poitiers. Les élèves ont reçu un joli diplôme et de nombreux ouvrages historiques lors de la cérémonie de remise des prix organisée au Rectorat le mercredi 4 Juin 2025.

Afin de clôturer ce travail mémoriel, une présentation de leurs travaux a été organisée le vendredi 6 juin, en hommage à la journée du débarquement, en présence de Madame Brunet, ainsi que des parents des élèves. (Voir l'article de la Nouvelle République)

Un grand bravo à Abdourahamane Kalie, André Chiara et Lou-Anne, Augereau Maëlys, Timéo Babin, Jeanne Baluteau, Juliette Berger, Nora Billon, Elouan Buisset, Noé Charmes, Clarisse Desmiers, Margaux Jucquois, Margaux Marchal, Maxence Meunier, Pierre-Antoine Oussenai, Ethan Richard, Maëlie Rouxel, Loona Soudant, Rawane Taha et leur enseignant T. Rousseau

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.